

**TINJAUAN HUKUM PEMBIAYAAN SIMPANAN
BERJANGKA PADA AKAD MUDHARABAH
(STUDI KASUS DI BMT NU JAMBESARI DARUS
SHOLAH BONDOWOSO)**



KHOFI DIANA AGUSTIN
NPM/NIMKO: 1721100102/2017.4.010.0631.1.000101

UNIVERSITAS NURUL JADID
PAITON PROBOLINGGO
FAKULTAS AGAMA ISLAM
PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH
2021

NOTA PEMBIMBING

Hal : **Persetujuan Munaqosyah**
Kepada Yth :
Bapak Dekan Fakultas Agama Islam
Universitas Nurul Jadid
di-
Tempat

Assalamualaikum War. Wab

Setelah koreksi dan diadakan perbaikan dan penyempurnaan seperlunya, maka kami berpendapat bahwa skripsi

N a m a : Khofi Diana Agustin
NIM / NIRM : 1721100102/2017.4.010.0631.1.000101
Fakultas : Agama Islam
Program Studi : Perbankan Syariah
Judul : **“Tinjauan Hukum Pembiayaan Simpanan Berjangka Pada Akad Mudharabah Studi Kasus di BMT NU Jambesari Darus Sholah Bondowoso”**

Telah memenuhi syarat untuk diajukan dalam sidang Munaqosyah Skripsi Fakultas Agama Islam Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo. Untuk itu kami berharap agar segera dimunaqosyahkan.

Demikian, atas perhatiannya disampaikan terima kasih.

Wassalamu’aliakum War. Wab

Paiton, 8 Juni 2021
Pembimbing I

Sofian Syaiful Rizal, M. H

PENGESAHAN SKRIPSI

Skripsi oleh **KHOFI DIANA AGUSTIN** yang telah dipertahankan di depan Tim Penguji Munaqosyah skripsi Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo:

Hari : Rabu

Tanggal : 28 juli 2021

Mengesahkan:
Fakultas Agama Islam
Universitas Nurul Jadid
Dekan,

Dr. H. HASAN BAHARUN, M.Pd.

TIM PENGUJI :

1. KETUA : Dr. UMAR MANSUR, MA ()

2. PENGUJI : FAIZIN, M.Pd ()

3. SEKERTARIS : MOHAMMAD SYAIFUL SU'IB, M.E.I ()

PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : **KHOFI DIANA AGUSTIN**
Tempat Tanggal Lahir : Bondowoso, 23 Agustus 1999
NPM/NIMKO : 1721100102/2017.4.010.0631.1.000101
Judul : Tinjauan Hukum Pembiayaan Simpanan Berjangka pada Akad Mudharabah, Studi Kasus BMT NU Jambesari Darus Sholah Bondowoso

Pembimbing Skripsi : I. Sofian Syaiful Rizal, M. H

Menyatakan dengan sebenarnya bahwa:

1. Naskah skripsi ini secara keseluruhan merupakan hasil penelitian saya, kecuali pada bagian-bagian yang dirujuk sumbernya dan sepanjang pengetahuan saya, penelitian tentang : Tinjauan hukum pembiayaan simpanan berjangka pada akad mudharabah (studi kasus BMT NU Jambesari Darus Sholah Bondowoso) sebagaimana judul skripsi ini belum pernah dilakukan ataupun ada kemungkinan judul sebatas judul akan tetapi berbeda masalahnya.
2. ★ Naskah skripsi ini menurut saya sangat penting untuk dilakukan penelitian, mengingat belum adanya kejelasan yang secara tegas dijadikan dasar dalam menyikapi masalah tersebut.
3. Apabila dikemudian hari naskah skripsi saya ini ternyata plagiat (menjiplak dan tidak asli), maka saya siap menerima sanksi berupa pencabutan hak saya sebagai sarjana dan tidak akan menuntut pihak manapun.
4. Pernyataan ini saya tulis dengan sebenarnya dan tanpa paksaan dari pihak manapun.

Demikian pernyataan saya ini agar dimaklumi oleh semua pihak.

Paiton, 08 Juni 2021
Saya yang menyatakan,

KHOFI DIANA A

MOTTO :

**TIDAK ADA SUATU MASALAH YANG TIDAK DAPAT
KITA SELESAIKAN, KARNA DENGAN MASALAH
ALLAH AKAN MENGANGKAT DERAJAT KITA
MENJADI LEBIH BAIK LAGI.**



PERSEMBAHAN :

Dengan sebuah karya yang sederhana ini kupanjatkan puji syukur kehadiran ilahi Rabbi dan Nabi Besar Muhammad SAW sebagai cahaya kebenaran,

Dan kususun skripsi ini dengan ilmu yang kupelajari, dengan materi, tenaga, fasilitas, dan dukungan moral serta bimbingan dan anugrah Allah maka dengan segala kerendahan hati kupersersembahkan karya ini kepada orang-orang yang sangat berarti dalam perjalanan hidupku.....

Sepasang mutiara hati ayah dan ibu (Moh. Khorir & Ummi Fitriyah)

Sebagai pahlawan yang tiada usai mendoakan memotivasi, dan mendidikku, kasih sayang mereka tak pernah bisa kubalas dengan apapun, semoga mereka selalu dalam lindungan dan ridho Allah SWT. Amiin

Suami tercintaku (Muhammad Irian Mahfudz)

yang selalu memberikan semangat dalam kehidupanku untuk meraih kesuksesan dan hanya dengan dialah kulalui hari-hari dengan penuh kasih sayang dari keluarga

keluarga tercintaku H. Abdul Razak (kakek, nenek, paman, bibi, sepupu2ku tercinta)

yang selalu mendoakan dan memberikan dukungan yang tiada tara.

Keluarga Abidah Ardelia (Mbk Martini, kak Vita, Mali, Kokom, Icha, Sida, Silvi, Mbk isti.)

Mereka sebagai pahlawan dalam kehidupanku yang selalu memberikan doa, dukungan serta yang selalu menemaniku di setiap langkahku mengerjakan Skripsi ini hingga selesai, dan tak lupa juga Anak-anakku tercinta Abidah Ardelia yang memberiku semangat serta ilmu luar biasa yang tidak bisa aku dapatkan di bangku kuliah.

Teman-Teman Al-Hasyimiyah

Wulan, ima, jelang, tante rofa, khofi, shela, qulub, coy, beb nyak, pipit, yang selalu kompak

Sahabat-sahabatku

Teman-teman seperjuangan Perbankan Syari'ah tak terkecuali temen bimbinganku serta temen-temen Semester akhir dan adik-adikku yang ada dibawah naungan pondok Pesantren Nurul Jadid Wilayah Al-Hasyimiyah (Daltim), bersama kalian banyak cerita indah yang tak terlupakan,

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah puji syukur kehadiran Allah SWT. Yang telah memberi kesempatan dan kesehatan dalam menyelesaikan makalah ini.

Shalawat serta salam semoga tetap tercurah limpahkan kepada Rasulullah SAW karena berkat syafaatnya kita semua terangkat dari alam kejahilan menuju alam yang terang benderang seperti saat sekarang ini. Berkat belas kasih-Nyalah penulis bisa merampungkan skripsi ini dengan judul: *“Tinjauan Hukum Pembiayaan Simpanan Berjangka Pada aKad Mudharabah Studi Kasus BMT NU jambesari Darus Sholah Bondowoso”*, ini yang penulis sadari dengan keterbatasan pengetahuan penulis, menjadikan tugas ini terasa jauh dari kesempurnaan.

Rasa terima kasih yang tak terhingga, terutama yang terhormat kepada:



1. KH. Zuhri Zaini, BA, selaku pengasuh Pondok Pesantren Nurul Jadid.
2. Ibunda Nyai Hj Masruroh Hasyim, Sosok Muslimah pejuang yang senantiasa mendidik dan mengajarkan arti kehidupan dalam perjuangan dalam menegakkan nilai-nilai ke-Islaman di bumi Nurul Jadid Khususnya.
3. KH. ABD. Hamid Wahid, M,Ag, selaku Rektor Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo.
4. Dr. H. Hasan Baharun, M.Pd, selaku dekan fakultas Agama Islam atas bimbingan dan dorongan selama ini kepada penulis.
5. Alvan Fathony, M.HI selaku ketua Prodi Perbankan Syari'ah
6. Bpk Sofian Syaiful Rizal, M.H selaku dosen pembimbing dengan kesabaran, ketulusan serta tanggung jawab telah memberikan petunjuk bimbingan dan arahan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
7. Seluruh dosen Perbankan Syari'ah yang telah memberikan ilmunya dan bantuan dari semester awal hingga masa akhir

studi.

8. Nur Hamidah Selaku Kepala Cabang yang memberikan izin untuk meneliti di BMT NU Jambesari DS Bondowoso, Ibu Lia selaku Bag. Sekertaris yang mendidik peneliti dalam praktikum di BMT NU Jambesari , Ibu Fida Selaku Teller yang melayani Nasabah, Ibu Risda Bag. tabungan yang terjun Langsung ke Masyarakat para Nasabah BMT NU Jambesari. Dan tak lupa pada semua pegawai yang turut memberikan ilmunya kepada peneliti sehingga peneliti bisa membuat skripsi.



9. Serta semua pihak yang telah banyak membantu dalam menyelesaikan skripsi ini.

Kepada semua pihak yang telah membantu dalam lancarnya penyusunan skripsi ini, penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dan tentunya masih ada kesalahan-kesalahan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan pentusunan skripsi ini.

Akhirnya kepada Allah SWT jualah kita serahkan karya dan jerih payah kita semua, karena dari Allah-lah datangnya semua kebenaran dan kepada-Nya pulalah kita memohon kebenaran. Semoga apa yang penulis sajikan dapat bermanfaat bagi penulis dan semua yang membacanya.

Amiin Yaa Rabbal 'Alamiin...

Paiton, 08 Juni 2021

KHOFI DIANA A